
ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
РЕСПУБЛИКИ КРЫМ

сногвАрдЕЙскиЙ психонЕврологичЕсt(иЙ интшрнАт)

Протокол ЛЬ 1
Заседания комиссии по противодействию коррупции

3 февраля 2025 год

.Щиректор ГБУ РК
кКрасногвардейский ПНИ)

заместитель дирекгора по ОВ,
ответственное лиц0 за рабоry по
профилактике коррупционных и
иных правонарушен:ий;

юрисконсульт

главный бухгалтер

специ€lлист по кадрам

заведующ€rя отделением

заместитель директора по
социальной работе

Некрасово

ь комиссии:
ц л.А.

еститель пред(эедателя комиссии:
вкина С.М.

кретарь комиссии:
ва Н.Н.

ы комиссии:
в.в.

мотова Е.Е.

инова Ф.к.

1. ИЗУЧеНие основных направлений антикоррупционнсlй работы в первом
полугодии 2025 юда в ГБУ РК <Красногвардейский llНИ).

2. Изучение членами комиссии учреждениrI изменений законодательства в
сфере противодействия коррупции;

3. Рассмотрение предложения закупочной комиссии закупки у
единственног0 поставщика в первом кварт€uIе 2025 года.

По первому вопросу слушали: председателя комиссии -директора ГБУ
<Красногвардейский ПНИ) Парубец JIюдмилу Анатольевну, которая
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-1IlPBecTKa дня:



года в деятельности учреждений). Отметила отдельные пункты исьма,
которые требlrет первоочередного выполнения.

ознакс)мила п,рисутствующих членов комиссии: с письNtом мин
и соци€шьноii защиты Республики Крым от 23.0|.2025 г Ns 1

основных направлениях антикоррупционной работы в первом полу

Секретарь кOмиссии Сетта

труда
коб
2025

риятийРешили: безотлагательно приступить к выполнению меро
предусмотренных письмом.

Голосовали: ((зD) - 7 чел.; ((против) - 0чел.; (воздержаться> - 0

-По второму вопросу слушали: секретilря комрIссии Сеттаро н.н. -

юрисконсуль]]а ГБУ РК <Красногвардейский ПНИ>), которая чила
действующие законодательные акты российской Федерации
противодействия коррупции, обозначила наиболее важные пункты
работы бюдж,этного учреждения социального обслуживания.

Решили: продолжить работу по соблюдению законодательства сфере
проти]]одействия коррупци и.

Голосовали: (за) - 7 чел.; ((против> - 0чел.; (воздержатьср> - 0

По третьему вопросу: слушшIи специ€Llrиста по закупкам
Эльнару Сейт,меметовну, которая озвучила перечень товаров заплан ных
закупить в первом кварт€Lпе 2025 года. Также Адаманова Э.С. предост а три
коммерчески>( предложения по каждой позиции. Протоколы заседа единой
комиссии по закупкам ГБУ РК <Красногвардейский ПНИ).

Решили: считать рабоry единой комиссии по закупкам, обос
закупок правомерными. Отвечающими требованиям де
законодательства РФ в сфере закупок.

Голосовали: ((зD) - 7 чел.; (против) - 0чел.; явоздержаться>> - 0

Председатель комисспи Па

сфере
ччетом

л.А.

н.н.


